

きりん組に進級し、早半年…あっという間にもう10月ですね。新しい担任・保育室にドキドキしていた子どもたちも、笑顔で「おはよう」と登園してくれるようになりました。また、保育者も遊びに誘ってくれるようになり、毎日全力で楽しんでいます。

「秋」といえば、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋…。子どもたちはどんな秋を過ごすでしょうか。

## 【食欲の秋】

イチゴの苗を植えました。

まずは、きりん組のイチゴだとわかるように、プランターにお絵描き!丁寧に絵を描く女子 チームと、とにかく塗りたい男子チーム。「ここに描かないで!」とワーキャー言いながら完成。 屋上で土や肥料を混ぜて、苗を入れると、さっそく水をあげ「あ!なんか大きく

なった気がする!!」と、純粋な子どもの声が聞こえます。

次の日も、また次の日も「屋上行こう」「いちご食べられるようになった?」と楽しみで仕方のない子どもたち。気が早いよ、と思いながらも可愛い反応です。お当番で順番にお水をあげることになり、毎日成長を楽しみにしています。早く実がなり食べるのが楽しみです♪

## 【芸術の秋】

9月6日のバス散歩では「築地クリップ」へ行ってきました。絵の 具や粘土、木工などで子どもたちの秘めていた芸術的才能を爆発させ てきました。絵の具では、筆だけでなくスプレーも使い、紙や壁だけで なく手足に、洋服にと大胆に楽しんでいました。粘土では、足でドシン ドシンと踏んで「つめた~い」と感触を楽しみました。木工コーナーで は、初めての木づちや釘に慎重で静かな空気が流れました。



まだ爆発しきらなかった才能もあったようで「また行きたい!」「今度はいつ行く?」と話していました。芸術の秋をまだまだ楽しめたらいいなと思っています。

## 【スポーツの秋】

水遊びが終わると、運動会の練習が始まりました。歌とダンスが大好きなきりん組。担任の大学時代の部活を掛け合わせ、チアダンスを踊ることにしました。初めて音楽を聞いてもらうと、すぐに「もう一回!」と 1 日に 20 回近くリピート。運動会本番が来る前に、飽きてしまうのではないかと、こちらが焦るほどでした。そんな大好きな歌なので、すぐに口ずさむようになり、楽しんでくれています。

なんとか熱が冷めることなく本番を迎えられそうです。子どもたちのキラキラの笑顔を、 楽しんで見ていただけたらと思います♪







お誕生日おめでとう☆

## ≪今月の予定≫

8日(土) 運動会

13日(木) 身体測定

19日(水) 避難訓練

26日(水) バス散歩

(上野動物園)

28日(金) 誕生会

☆今回のバス散歩 は、お弁当のご用 <u>意をお願いいたし</u> ます。

